

La Cámara Primera en lo Criminal realiza juicios en Clorinda

Categoría: Noticias

Publicado: Jueves, 18 Abril 2024 09:19

Integrantes de la Cámara Primera en lo Criminal y del Ministerio Público se encuentran en la ciudad de Clorinda donde están llevando a cabo tres juicios orales y públicos en el salón de la UNNE.

Son hechos delictivos cometidos en la Segunda Circunscripción por personas que fueron identificadas, detenidas y procesadas oportunamente, quienes llegaron a esta instancia decisiva del proceso privadas de libertad.



El primero de los casos que será dilucidado tiene que ver con un hecho de abuso sexual con acceso carnal reiterado; el segundo está tipificado como abuso sexual con acceso carnal doblemente agravado y amenaza, en concurso real, en el marco de violencia familiar y de género, en tanto la última audiencia, que comenzará minutos después de las 10, es un expediente por el delito de tenencia de estupefacientes con fines de comercialización.

La comitiva está integrada por las juezas Lilian Isabel Fernández (presidenta del Tribunal) y María Laura Viviana Taboada y el juez Alberto Sala, la secretaria Norma Angélica Martínez y personal administrativo designado para esta tarea: Jorge Nicolás Duisit y Rocío Natalia Medina.

La Cámara Primera en lo Criminal realiza juicios en Clorinda

Categoría: Noticias

Publicado: Jueves, 18 Abril 2024 09:19

Por el Ministerio Público intervienen el fiscal de Cámara Pedro Gustavo Schaeffer, el Defensor Oficial de Cámara N.º 1 Lucio Leandro Leiva y la asesora de Menores de Cámara, María Fátima Pando.